

HERZLICH WILLKOMMEN



Vorstellung von Pfarrerin Katharina Groß



Ich wurde gebeten, einen Text zu schreiben. Über mich. Für diese Homepage. Am besten schreibt es sich doch in Geschichten, finden Sie nicht?

Hier ist eine für Sie: „Ein Mädchen, kaum sechs Jahre alt, liebt das wohlige Gefühl im Bauch, wenn die Eltern sie an der Hand nehmen und fliegen lassen – „Engelchen flieg!“. Ein Gefühl von Geborgenheit und Freiheit gleichzeitig ist das. Sie liebt Eisessen gehen mit ihrer Tante – Joghurt und Pistazie -Schwimmbäder und Fahrradfahren. Das kann sie noch nicht so gut, aber sie übt fleißig. Das Mädchen träumt vom Erwachsenwerden...

Damals ahnte sie nicht, dass sie Freunde haben wird, in ganz Deutschland und darüber hinaus. Dass sie studieren wird -Theologie. Sie wollte all ihre Fragen an die Welt, an die Menschen und an Gott stellen können und Antworten finden.

Damals ahnte sie nicht, dass sie eine Reisende sein wird, in Heidelberg, Halle an der Saale, in Münster und in der Nähe von Mainz wohnen wird und nicht in dem kleinen Dörfchen am Fuße des Westerwaldes bleiben wird.

Damals ahnte sie nicht, dass sie in Halle an der Saale ihr Herz an eine Stadt verlieren könnte, die sie so in ihren Bann zog. Eine Herzensstadt mit viel Freiheit und Platz zum Wachsen oder dass Sie einmal Wien ihr zweites Zuhause nennen würde, der Liebe wegen.

Und auch wusste sie nicht, dass sie – eben dieser Liebe wegen - in Stuttgart wohnen und in Ludwigsburg arbeiten würde.

Aber all das tut sie jetzt und hat sie getan.“

Manchmal ahnt man nicht, was einem alles widerfahren wird, denn für alles gibt es eine Zeit. Nicht viel kann man im Voraus planen. Mascha Kaleko sagt in einem ihrer Gedichte: „Zerreiße deine Pläne, sei klug und halte dich an Wunder.“ (Mascha Kaléko – Rezept)



„Ein jegliches hat seine Zeit und jedes Vorhaben unter dem Himmel hat seine Stunde...“ (Prediger 3,1 – Martin Luther)

Und nun ist die Zeit, um hier zu sein, mit Partner und Hund Maro, um Sie alle kennenzulernen... Viele Geschichten sind bereits geschrieben, die unsere fängt gerade erst an. Ich freue mich darauf, Sie auf Ihrem Lebensweg ein Stück begleiten zu dürfen und bin gespannt darauf, Ihre kleinen und großen Lebensgeschichten zu erfahren. Einen kleinen Ausschnitt aus meiner, den haben Sie nun.

Etwas ist übrigens gleichgeblieben: Ich liebe Eis, weiterhin Joghurt und Pistazie.... Ich bin immer wieder und immer wieder neu auf der Suche nach Orten, die ein Gefühl von Geborgenheit und Freiheit erzeugen, träume mich davon. Das Träumen sollte man nicht verlernen, finden Sie nicht?

Seien Sie alle herzlich begrüßt,

Ihre

Pfarrerin Katharina Groß

Pfarrerin zur Dienstaushilfe im Kirchenbezirk Ludwigsburg